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7月5日，合肥九华·华林家园小区居民陈女士致电本报反

映，小区的篮球架坏了半年多，和物业反映了多次，也没有修复。
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全国工商联汽摩配商会执行会长程文龙在会上表示，行

业商会要抓住和利用当前加快政府职能转变和推进经济发展

方式转变的有利时机，争取在社会组织承接政府职能、承担政

府委托任务上有所进展。通过适宜的平台，商会参与公共服

务和社会管理，形成公共服务供给的市场参与机制。要结合

自己行业的实际情况，创造条件，承担更多的政府职能和社会

责任，在提供政策咨询，反映合理诉求，平衡各方利益，调解贸

易纠纷，规范市场秩序，规范行业健康成长，促进产业升级，加

快推进经济发展方式转变方面做出新的贡献。

合肥市相关领导对合肥市汽车汽配用品商会今后的发展

提出了殷切的希望。他表示，合肥市汽车汽配用品商会要发

挥职能作用，当好政府的参谋助手，同时要提高服务水平，搞

好会员工作，要积极探索新时期商会工作的路子，不断创新活

动载体，通过开展招商引资，服务社会事业，把商会工作渗透

到社会的各个领域，从而不断扩大影响。

新当选的合肥市汽车汽配用品商会会长，温商集团副总

裁、合肥汽配城董事长陈强在会上表示，随着中国经济的快速

发展，汽车时代赋予我们汽车人更多的要求，新一届商会更深

深感受到肩上责任的重大。商会是大家的组织，为大家服务，

提高会员企业的竞争力与凝聚力是我们的任务。新一届商会

将以科学发展观为指导，全面履行商会的各项职能，以“服务、

创新、包容、凝聚”为宗旨，把商会办成会员企业可以信赖的大

家庭，让商会真正成为汽车汽配用品行业的信息集散地、人才

汇聚地、经验交流地、权益维护地和心灵归属地，推动整个行

业更加有序、健康的发展。

而对于新一届商会的工作，陈强表示将从八个方面着手：

强化商会培训功能，拓展会员素质化培训，打造“商会商学院”

模式，构建学习型商会；组建会员企业“信用联保”模式，推动

“互动担保公司”模式为会员企业的发展服务；商会成立政务

协调委员会、内务协调委员会，重点打造所辖各专委会，争取

更多的政府资源及政策为会员服务；打造会员间互助商务平

台；打造商会知名品牌，通过开展丰富多彩的活动加大宣传力

度，规范管理，选择有代表性的企业家入会；拓展、整合各种资

源，为会员企业争取项目，为行业发展构建全新发展模式；搭

建桥梁纽带，做好行业自律；全面构建商会和谐共赢的文化体

系，打造全新的行业商会发展新模式。

谈正民/文

陈强当选新一届合肥市汽车汽配用品商会会长
多位行业领袖到会祝贺

7月6日下午，合肥市汽车汽配用品商会第二届会员代表大会暨换届大会在稻香楼宾馆隆

重举行。安徽省商务厅副厅长杨本清、合肥市人大常委会副主任谢刚、合肥市政协副主席倪建

华等领导和全国工商联汽摩配商会执行会长程文龙等行业商协会领导，以及兄弟商会，会员企

业等近500人参加了本次大会。经过大会选举，温商集团副总裁、合肥汽配城董事长陈强当选为

本届商会会长，安徽致远汽车销售有限公司董事长吴志宏、安徽金泰投资集团董事局主席钱太

金、合肥超达工贸有限公司董事长高健当选商会的常务副会长，王宝刚等14位企业家当选为副

会长。大会审议通过了上一届商会的工作报告和财务工作报告，并审议通过了新一届商会领导

班子的选举办法及会费收取标准。

记者探访：篮球架残缺破旧
7月5日上午，记者来到该小区，在小区篮球场看到，篮球架锈

迹斑斑，布满了灰尘，而篮圈更是“不知所终”。偌大的篮球场除

了孤立矗立的篮球架，半天见不到一个人影。小区居民张先生是

一位篮球爱好者，没事喜欢打打篮球，可篮球架坏了之后，他只能

去附近的学校打球，“太不方便了，再说篮球架坏了，还能算是篮

球场吗？”

居民诉苦：物业太“失职”
在采访中，小区居民大倒苦水，七嘴八舌说起烦心事。“前段

时间，小区维修水管，把草坪翻了起来，直到现在还没恢复。”“楼

道灯坏了好几次，和物业说了也没人来换，还是我们自己花钱换

的。”对于物业的“失职”行为，居民们大为恼火，“这么做，就是不

负责任！”

物业说法：篮球架重安得先协商
随后，记者采访了小区物业，一位工作人员表示，由于篮球场

临近8号楼，有业主嫌晚上打球太吵，就自行拆除了篮球架，“我们

重新焊接安装过一次，可又被业主强行拆除了。”而至于何时修复

篮球架，他表示，这得先和那位业主商量好，这需要一段时间。

至于居民反映的草坪受损和楼道灯无人更换，他解释说，现在

种植草皮，不易成活，得等到11月中旬才能种植，“楼道灯坏了，只

要业主和我们说，我们都会去更换，不会没人管。”

小区篮球场，半年未闻打球声？
物业：篮球架为业主私拆，重新安装需协商

星报讯（记者 马冰璐） 昨日，望湖城东苑小区

居民俞先生反映，从7月3日下午3点多到7月4日上

午9点，不到24小时，小区停了三次电，“天气这么热，

如此频繁停电，真受不了。”

据俞先生介绍，7月3日下午3点多到6点，晚上8

点到10点，7月4日早上5点到9点，小区断断续续停了

三次电。“天气这么热，实在受不了。”而这三次停电无

一例外均是“突然袭击”，没有事先通知。

对此，95598的工作人员表示，小区停电是突发

故障所致，7月4日上午供电就已恢复，“截至目前，小

区供电正常，如果有异常，居民可直接拨打95598反

映。”

停电太频繁，居民直呼“受不了”

星报讯（实习生 申曙 记者 范竹标） 昨日，家

住瑞泰和园的胡先生来电反映，小区附近有个水泥搅

拌站，经常夜间作业，噪音和粉尘十分扰民。

据胡先生介绍，搅拌站开工时，运石车铲沙、装卸声

不断，粉尘满天飞，晚上都不平息。“这么热的天，窗户不

能开，房间无法通风，担心健康受影响。”为此，其他居民

也很烦恼，“哪怕有几个小时的安静，也能好好睡一觉。”

记者了解到，扰民搅拌站位于临泉路与通达路交口

附近，属于合肥某混凝土有限公司，离小区只有几十米

远。胡先生曾向有关部门和物业反映多次，得到的答复

是“正在协调。”

昨日下午，记者联系了合肥瑶海区环保局，一位

陆姓工作人员表示，经调查协商，准备将搅拌站搬迁

到肥东。搅拌站负责人称，没有寻找到合适的搬迁地

点前，“只能租用撮镇的一家水泥厂临时安置，估计今

年9月份左右全部搬迁完毕。”

搅拌站扰民，居民连称“得搬走”

星报讯（顾问 实习生 崔春梅） 7月5日晚上9点

左右，有读者致电本报热线0551-2620110反映，在合肥

市胜利路沃尔玛超市对面的施工路段，一名五十多岁

左右的男子，由于饮酒过多，横穿施工现场时，摔倒在

地，不省人事。热心路人发现后，拨打了110与120。

接到反映后，记者赶到现场发现，该男子头部受

伤，有血渍。随后，民警与医护人员到达现场，但该男

子神志恍惚，拒绝上车，费了一番周折，才被送入车

内。民警从该男子的裤子口袋中发现一部手机，根据

手机上的信息，与男子亲友取得联系。

在此提醒广大市民：盛夏高温，饮酒要适度，现在

合肥不少路段在修，交通不便，夜间行走更需小心。

喝酒伤了身，男子“沉醉”不知归路


